



Soirée observation du ciel

publié le 14/12/2015

A l'attention de tous les élèves, leurs familles et amis

L'association "Têtes en l'air", constituée de passionnés d'astronomie, vous propose de venir **observer le ciel de Prahecq, le jeudi 17 décembre, à partir de 19h, au stade de football.**

Ils vous y attendront avec des lunettes astronomiques et des télescopes qu'ils pointeront, pour vos yeux ébahis, vers les astres facilement observables ce soir-là.

Cette soirée entre dans le cadre du programme de sciences physiques : c'est, en effet, cette même journée que chaque classe de 4ème bénéficiera d'une séance d'initiation à l'astronomie animée par les membres de l'association elle-même.

Nous vous invitons tous, petits et grands, passionnés, novices ou simples curieux, à participer à ce moment convivial gratuit !

Vous pouvez, bien sûr, apporter votre propre matériel d'observation sans oublier votre petite laine pour faire face à la fraîcheur du soir. Et si une lampe vous rassurerait, merci de privilégier des éclairages rouges pour ne pas gêner les observations. Sinon, merci de diriger votre lampe vers le sol ou plaquer dessus un scotch rouge.

Nous vous attendons nombreux ! A très bientôt !

Vous trouverez des informations sur l'association sur leur site : <http://www.tetesenlair.net>

Document joint

 [courrier_parents_1_feuillet](#) (PDF de 21.5 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.